



花だんご

豊橋市立花田小学校だより
— 校長室より —

令和5年度 花田小学校は 創立 150 周年を迎えます 令和4年11月25日

◆ 実りの秋 様々な行事や学習活動で 花田っ子が学びを深めています



◆ 10月22日 花田スポーツフェスティバル

秋空の下、花田っ子が競技に、表現に力いっぱい取り組みました。また、演技のない時は、教室で各学年団の様子を参観したり、拍手を送ったりしました。

本年度は短距離走を学級対抗形式で実施したり、3年ぶりに「花田が原の戦い」を行ったりするなど、感染症予防に努めながら、内容を工夫しました。6年生は、運動会を支える仕事にもしっかり取り組んでくれました。よい姿がたくさん見られたフェスティバルとなりました。ご参観いただいた保護者の皆様、温かなご声援や拍手、ありがとうございました。

◆ 11月1日～2日 修学旅行 奈良・京都

3年ぶりの奈良・京都方面の修学旅行を実施できました。奈良の大仏の大きさに驚いたり、鹿に追われたり、金閣の美しさに目を奪われたり…と、思う存分楽しむことができ、心に残る2日間になりました。

夜の買い物では、通学班の子のお土産を、真剣に選んでいる子もいました。話を聴くと毎年、6年生が贈っているそうです。子ども文化ともいえる伝統が引き継がれていることに感心しました。



◆ 11月4日 リトミックス教室（たんぼぼ学級）

リトミックスとは、音楽教育方法の一つです。音楽に合わせて身体を動かす、身体を使って音楽を楽しむことを重視しています。たんぼぼ学級では、毎年、学期に一度、講師の方をお迎えし、楽しく活動しています。



◆ 11月9日 1・2年 いもほり

校区の鈴木様の畑で、今年も1・2年生がいもほりをさせていただきました。たくさんがいもを持ち帰ることができ、どの子もうれしそうなお表情をしていました。家に持ち帰ったいもの味は、いかがだったでしょうか。

1・2年生ともに、ほったいもの絵を描きました。また、1年生は、いものつるを使ったリースづくりをしました<今年はつるが少なかったため1年生のみです>。リースも絵画も一人一人の個性があふれています。鈴木様のご厚意により、貴重な経験を積むことができました。ありがとうございました。



◆ 11月19日 資源回収

・多くの保護者の皆様、地域の方々にご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。

◆ 11月15日 花田小学校150周年記念実行委員会

・同窓会、PTA、自治会、学校など、各団体の会長や副会長、校長などが一堂に会し、第1回花田小学校150周年記念実行委員会が開催されました。来年度の記念事業・式典を迎えるまでのスケジュールや組織について話し合われました。いよいよ本格的に動き出します。

関係の皆様には大変お世話になります。どうぞよろしくお願いたします。